

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE JABIL

**Última actualización: enero de 2021**

Jabil, Inc., sus subsidiarias y afiliadas (conjuntamente, «Jabil» o la «Empresa») se comprometen a ser depositarios responsables de la información que usted nos proporcione, así como de la información que recopilemos en el desarrollo de nuestra actividad comercial.

La presente Política de privacidad («Política») rige y describe las prácticas de Jabil (como responsable del tratamiento de datos) en relación con la información personal que recopilamos tanto en línea como sin conexión, a través de nuestros sitios web, aplicaciones, portales, plataformas, comunicaciones, funciones informativas y educativas, y servicios asociados con nuestros compromisos con clientes y proveedores/comerciantes (conjuntamente, «Servicios»). Si bien el objetivo de la presente Política es describir la mayor variedad de nuestras actividades de procesamiento de información de nuestros sitios

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE JABIL

publica contenido generado por el usuario, incluidos comentarios a o sobre cualquiera de nuestros Servicios.

También podemos recopilar información sobre usted sin conexión, por ejemplo, cuando participa en un acuerdo contractual con nosotros y en el transcurso de la relación resultante con el cliente o el proveedor.

La información que nos proporcione directamente puede ser: nombre, información de contacto, tratamiento, información sobre la empresa o la organización a la que está vinculado, información sobre su formación y su currículum, y el nombre de usuario y la contraseña asociados con su cuenta (si la creó).

Entre los Servicios que usted utiliza pueden incluirse portales para el acceso y el uso por parte de múltiples usuarios dentro de una organización. Recuerde que cualquier información que se comparta en estas áreas puede ser vista por varias personas. Le rogamos que sea considerado y respetuoso con los demás al utilizar los portales y otros Servicios compartidos. Nos reservamos el derecho, pero no tenemos la obligación, de revisar y supervisar los contenidos de nuestros Servicios, y de eliminar publicaciones o contenido que pueda considerarse inapropiado u ofensivo para otros.

### **Información que se recopila de forma pasiva o automática**

#### *Información acerca del dispositivo/uso*

Podemos recopilar automáticamente cierta información sobre el ordenador o los dispositivos (incluidos los dispositivos móviles o las tabletas) que utiliza para acceder o interactuar con los Servicios. Podemos recopilar y analizar información como (a) direcciones IP, información de geolocalización, identificaciones únicas del dispositivo, dirección IMEI y TCP/IP, y otras informaciones sobre su ordenador o dispositivo(s), tipos de navegador, idioma del navegador, sistema operativo, información sobre el operador del dispositivo móvil, el estado o el país desde el que accedió a los Servicios; e (b) información relacionada con las formas en las que interactúa con los Servicios, como la URL de los sitios web que visitó antes o después de acceder a nuestros Servicios, el tipo de plataforma, la cantidad de clics, los nombres de dominio, las páginas de destino, las páginas y el contenido visualizados y el orden de esas páginas, información estadística sobre el uso de los Servicios, la cantidad de tiempo invertido en determinadas páginas, la fecha y la hora en que usó los Servicios, la frecuencia con la que usa los Servicios, registros de errores y otra información similar. Como se explica a continuación, podemos utilizar tecnologías y proveedores de análisis de terceros, incluidas cookies y herramientas similares, que ayuden a recopilar esta información.

#### *Cookies y otras tecnologías de seguimiento similares*

Como se mencionó anteriormente, podemos recopilar datos sobre su uso de los Servicios a través de cookies y otras tecnologías de seguimiento similares. Para obtener más información sobre cómo usamos estas tecnologías y las opciones que puede tener para optar por bloquearlas, consulte nuestra Política de cookies.

Tenga en cuenta que puede cambiar la configuración de su navegador de Internet para que le avise cuando se está configurando o actualizando una cookie, o para bloquear las cookies por completo. Para obtener más información, consulte la sección «Ayuda» de su navegador (por ejemplo, [Internet Explorer](#); [Goog10\(g\)-5eTe](#)



## POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE JABIL

Además de compartir información entre nuestras afiliadas y de las formas que figuran en la presente Política, podemos divulgar y/o compartir su información en las siguientes circunstancias:

Proveedores de servicios autorizados: podemos proporcionar acceso o compartir su información con terceros proveedores seleccionados de servicios autorizados que realizan actividades o funciones de apoyo en nuestro nombre, como investigación, marketing, atención al cliente, selección y evaluación de personal, alojamiento web, almacenamiento, análisis y tratamiento de datos, y servicios jurídicos.

Su empleador: si usted es un empleado de un cliente de Jabil que utiliza una cuenta de conformidad con nuestro acuerdo con el cliente, podemos proporcionar a su empleador o este puede ver directamente la información que nos proporciona a través de los Servicios.

Proteger a Jabil y a otros: podemos acceder, preservar y divulgar su información y/o cualquier contenido de usuario que envíe o ponga a disposición a través de los Servicios, si así se requiere o según sea razonablemente



## POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE JABIL

Bird & Bird DPO Services SRL, Avenue Louise 235 b 1, 1050 Brussels, Belgium.

Además de los derechos mencionados anteriormente, los residentes del EEE también tienen derecho a presentar una queja ante la autoridad de supervisión correspondiente. Sin embargo, le invitamos a que se comunique con nosotros en primer lugar, y haremos todo lo posible para resolver su inquietud de acuerdo con la normativa aplicable.

### **VII. SEGURIDAD**

Hemos implantado medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas aceptadas por la industria para proteger contra la pérdida, el mal uso y/o la modificación de su información. Sin embargo, no podemos garantizar ni garantizamos que estas medidas proporcionen una seguridad absoluta. Ninguna transmisión por Internet, inalámbrica y/o electrónica puede ser completamente segura. Además, no somos responsables de la seguridad de la

**XII. PREGUNTAS SOBRE LA PRESENTE POLÍTICA**

Si tiene preguntas sobre nuestra Política, puede ponerse en contacto con nosotros mandándonos un correo electrónico a [privacy@jabil.com](mailto:privacy@jabil.com).